



## JAHRESBERICHT 2022 zuhanden der GV vom 9. März 2023

Liebe Mitglieder des FC Stadthaus Dietikon

Die gewünschte Bewegungsfreiheit für das Jahr 2022 wurde erhört. Wir konnten wieder das „normale Vereinsleben“ geniessen. Die Generalversammlung war mit 30 Aktiven und Passiven sehr gut besucht. Wir konnten uns vom Ochsenteam verwöhnen lassen. Dadurch wurde das Budget überschritten. Ich hoffe aber auch in den nächsten Jahren möglichst viele Mitglieder/innen begrüssen zu dürfen. Die Fahrradtour konnte wegen Mangels Beteiligung und des schlechten Wetters nicht durchgeführt werden. Ob dieser Anlass noch durchgeführt wird ist ungewiss. Das Curling Turnier und das Trainingslager im Schwarzwald waren zwei sehr gut organisierte Anlässe und wir konnten uns kulinarisch verwöhnen lassen. Die geplante Wanderung und das Rommé Turnier konnten wegen Terminkollisionen nicht durchgeführt werden. Es scheint, dass die 365 Tage im Jahr nicht ausreichen um alle Anlässe durchzuführen. Die beiden Anlässe sind aber für das kommende Jahr wieder geplant. Dafür wurde zusätzlich für die Aktiven noch ein WM-Anlass im neuen PUB in Dietikon organisiert. Leider verloren die Schweizer das Spiel gegen Brasilien. Auch der Weihnachtsanlass war ein toller Erfolg.

Der Vorstand war aktiv und hat 4 Vorstandssitzungen durchgeführt. Max Lerchmüller und Michael Brunner haben sich gut in den Vorstand integriert und sind mit vollem Elan und guten Ideen dabei.

Ich freue mich auf das kommende Jahr und wünsche mir weiterhin eine gute Beteiligung bei unseren Aktivitäten.

Der Präsident  
Paul Brunner